



COMUNICADO DE PRENSA COMANDO DE RICARDO LAGOS

30.10.1999

Lagos se reunió con artistas y creadores para firmar su compromiso con la cultura
**"EN MI GOBIERNO LA CULTURA ESTARÁ AL ALCANCE
DE TODOS"**

**Dijo que la sociedad chilena no es uniforme y que debe recuperar su identidad respetando a las minorías.*

El candidato presidencial de la Concertación, Ricardo Lagos, se comprometió a colocar a la cultura en el centro de las preocupaciones del Estado "para que Chile recupere su identidad y abra espacios a la libertad".

Lagos participó junto a su señora, Luisa Durán, en un acto realizado en el frontis del Museo de Arte Contemporáneo, en el Parque Forestal, al que asistieron gran cantidad de artistas y creadores de distintas disciplinas, que presenciaron la actuación del cantautor, Eduardo Gatti, los payadores Pedro Yañez y Eduardo Peralta y una colorida "diablada".

En la ocasión se firmó un compromiso por una cultura libre y al alcance de todos, que fue refrendada por testimonios de artistas que adhieren a la candidatura de Ricardo Lagos. Entre los asistentes estaban los actores María Izquierdo, Francisco Reyes, Nelson Villagra, Claudia Di Girolamo, Luz Croxatto, Anita Klesky, Carolina Fadic y Alfredo Castro; los escritores Antonio Skármeta y Guillermo Blanco; los cineastas Ricardo Larraín, Tatiana Gaviola, Gonzalo Justiniano y Pablo Perelman; y los pintores Mario Toral, Samy Benmayor y Bororo.

A su turno, el líder de la Concertación, realizó un sentido homenaje a "los que aquí están pero no están", refiriéndose -por ejemplo- al reciente fallecimiento de historiador Leopoldo Castedo, de quien era amigo. Expresó que "Chile está en deuda con la cultura", pese a que se abrió un espacio a la libertad derrotando una dictadura.

Lagos criticó a la candidatura de la derecha por sus reiteradas promesas de pluralismo y se preguntó: "qué libertad pueden ofrecer aquellos que hicieron de la censura una tarea cotidiana". Dijo que no es posible que las

pautas y la estética de una sociedad las tenga que dictar el mercado, porque "la sociedad no es uniforme".

Entre los compromisos adquiridos en este acto están: la eliminación de toda forma de censura, crear un Consejo Nacional de la Cultura y el Arte presidido por un ministro, duplicar los recursos públicos de apoyo a la creación y difusión de las artes, abrir nuevos espacios públicos para la cultura en regiones y comunas, reafirmar nuestra identidad cultural en el reconocimiento de los pueblos indígenas, crear la Gran Biblioteca de Chile conectada por Internet y entregar más recursos para el desarrollo de una televisión cultural y educativa. ↪

Lagos dijo que su compromiso es entregar educación bilingüe en las escuelas con mayoría mapuche y fomentar el desarrollo de orquestas sinfónicas juveniles en cada región de Chile, poniendo como ejemplo el caso de Curanilahue, donde inició su campaña. -

Respecto al conflicto de los trabajadores del Teatro Municipal que se hicieron presentes en el acto, Lagos dijo comprender su situación al tiempo que manifestó su confianza en que con el diálogo se supere el problema. "Me gusta la forma en que ellos han alegrado su conflicto con música en la calle y en el parque, pero me habría gustado tener esa música aquí", dijo Lagos desde el escenario.

El candidato explicó que no se trata de un problema a largo plazo sino de una situación puntual con una comuna del país. "Esto tiene que ver con cuál es la dependencia de nuestros grandes conjunto nacionales. Este tema que no es de coyuntura, si estoy dispuesto a abordarlo en mi gobierno".

**Oficina de Prensa
Comando de Ricardo Lagos**